

Zivilrechtskodifikation Chinas



Das chinesische Zivilgesetzbuch Gesamtstruktur und Einzelfragen

Herausgegeben von Prof. Dr. Yuanshi Bu, LL.M. (Harvard)

2022, 218 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-8739-5

(Recht in Ostasien, Bd. 20)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8739-5

Das „Zivilgesetzbuch der Volksrepublik China“ (ZGB) wurde am 28.5.2020 verabschiedet, ist am 1.1.2021 in Kraft getreten und bildet die erste zusammenhängende Zivilrechtskodifikation in der Geschichte der Volksrepublik China. Damit wird das Regelwerk als ein wegweisender Schritt zur Beseitigung des zuvor bestehenden Flickenteppichs aus Einzelgesetzen gesehen und ist nicht nur Gegenstand akademischer Diskussionen, sondern erfreut sich auch in der Alltagspresse einer großen Aufmerksamkeit. Vor diesem

Hintergrund ist zum einen die strukturelle Gesamtbewertung dieser gewichtigen Gesetzesänderung von Interesse, zum anderen stellt sich die Frage nach praktisch besonders relevanten Einzelfragen der Zivilrechtskodifikation.

Mit Beiträgen von

Prof. Dr. Yuanshi Bu, Ass.-Prof. Dr. Ying Chi, Anne Sophie Ortmanns, Prof. Dr. Yeong-chin Su, Ass.-Prof. Dr. Yiyue Wu, Ass.-Prof. Dr. Jin Zhao und Prof. Dr. Qingyu Zhu.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

Chinese Civil Code



Das chinesische Zivilgesetzbuch

Gesamtstruktur und Einzelfragen

Edited by Prof. Dr. Yuanshi Bu, LL.M. (Harvard)

2022, 218 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-8739-5

(Recht in Ostasien, vol. 20)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8739-5

The „Civil Code of the People’s Republic of China“ (CCP) was adopted on May 28, 2020, came into force on January 1, 2021, and is the first coherent codification of civil law in the history of the People’s Republic of China. Thus, this new code is seen as a groundbreaking step towards eliminating the previously existing patchwork of single statutes. It is not only the subject of academic debate but also enjoys considerable attention in the press. Against this background, this book

seeks to provide an overall structural assessment of this significant legislative change as well as the analysis of specific relevant practical issues entailed by the codification.

With contributions by

Prof. Dr. Yuanshi Bu, Ass.-Prof. Dr. Ying Chi, Anne Sophie Ortmanns, Prof. Dr. Yeong-chin Su, Ass.-Prof. Dr. Yiyue Wu, Ass.-Prof. Dr. Jin Zhao and Prof. Dr. Qingyu Zhu.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

